



El Tiempo en Granada

Hoy
Max/Min
14°/5°

10°

© et tiempo.es, Foreca

[Más »](#)

TELEPRENSA.ES

EL PERIÓDICO DIGITAL DE GRANADA



“Racismo en Almería, no me lo creo”

Javier Salvador, teleprensa.es

ALMERÍA | **GRANADA** | JAÉN | MÁLAGA | ANDALUCÍA | MURCIA | NACIONAL | INTERNACIONAL | PUBLICIDAD | FRANQUICIAS

CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES | MOTOR | FÓRMULA 1 | 24 HORAS | SERVICIOS

► Granada ► Provincia ► [La A-92 en sentido Almería-Granada estará...](#)

Viernes, 05 de Marzo 2010

[MULTIMEDIA](#) | [REGISTRARSE](#)

GRANADA

TITULARES: ► David Bustamante arrasa en una Almería volcada con la...

La A-92 en sentido Almería-Granada estará cerrada dos noches

Para acelerar la reconstrucción de la vía El tráfico se desviará por la localidad granadina de Alfacar desde las 21.00 horas a las 7.00 horas los días 4 y 5 de marzo

04-03-2010 16:22

[COMPARTIR ESTA NOTICIA](#)



Rosa Aguilar visitó la vía afectada

ANDALUCÍA.- La autovía A-92 permanecerá cerrada en sentido Almería-Granada a la altura del punto kilométrico 247 durante las noches del 4 y 5 de marzo, desde las 21.00 hasta las 7.00 horas, con el objetivo de acelerar los trabajos de reconstrucción de la vía tras el deslizamiento del terraplén en esta zona que ha afectado a la margen derecha de la autovía. Así lo ha anunciado la consejera de Obras Públicas y Transportes, Rosa Aguilar, en el Pleno del Parlamento andaluz, donde ha comentado que esta medida afectará en principio a las fechas previstas y así “podremos responder con rapidez”.

Aguilar explicó que durante el tiempo que permanezca cortado el tráfico en sentido Sevilla, éste se desviará por la localidad granadina de Alfacar, “garantizando la seguridad de los conductores” y “acelerando los trabajos para que cuanto antes” esté restablecido el tránsito de vehículos por la autovía, “una arteria fundamental para la comunicación y la generación de oportunidades en nuestra comunidad desde hacer 18 años”, como la calificó.

En cuanto a los trabajos que se están realizando en la zona, la consejera explicó que “los técnicos son quienes están adoptando las medidas correspondientes” y de momento se está realizando la mediana y construyendo una pantalla de pilotes para sostener la margen izquierda, intacta por el deslizamiento de tierras.

Posteriormente se procederá a ejecutar la solución técnica, consistente en la reconstrucción del terraplén y la restauración de la autovía.

“Estamos actuando con responsabilidad, rapidez y rigor”, aseveró Aguilar, que añadió que el objetivo de todas las decisiones que se están adoptando “pretenden garantizar la seguridad de los conductores y de los trabajadores que desarrollan en estos momentos la labor de reconstrucción”.

Por último, insistió en que la geología del terreno granadino y las intentas lluvias registradas en la zona son elementos causantes de este derrumbe, como ratifican informes de la Universidad de Granada sobre el terreno, y porque “la humedad y el agua son los peores enemigos de las infraestructuras viarias”, dijo.

La A-92 estará cerrada dos noches para acelerar la reconstrucción de la vía

Aguilar asegura que se actuará 'con celeridad' para reparar el hundimiento en la A-92

Admiten la adaptación parcial de los planes urbanísticos de 9 municipios para construir...

AGENDA

MAS LEÍDOS

- La Policía de Almería espera detenciones inmediatas por las pintadas xenófobas de Vícar
- Las mujeres a cocinar y a coser, según el PP
- Detenidos 17 integrantes de una organización responsable de más de 30 robos en Almería y Murcia
- El calendario laboral 2009 de la construcción de Granada, firmado ayer por UGT, permitirá crear empleo en el sector durante los meses de verano
- La nueva web de Murcia Natural ofrece un mejor diseño y aumento de las prestaciones
- Cinco millones para el proyecto de ensayos para energía termosolar híbrida con sol y gas natural

